



Amélie a choisi le DUT GEA et la licence d'administration publique

publié le 28/11/2013

Descriptif :

Le bac, cela fait déjà trois ans qu'Amélie l'a obtenu. Elle revient sur son parcours de formation.

Amélie a fait un baccalauréat STMG gestion au lycée il y a quelques années.

Elle s'est ensuite orientée vers un **DUT Gestion des entreprises et des administrations** à Poitiers. La première année reste assez généraliste et ce n'est qu'en deuxième année que la formation prend une coloration. Parmi les trois possibilités (Gestion-Finances, Gestion des petites et moyennes organisations, Gestion des ressources humaines) Amélie a choisi de poursuivre en Gestion Finances. Elle a effectué deux stages, le premier dans le service comptable d'une entreprise et le deuxième dans un cabinet d'expertise comptable. Sa formation de gestion au lycée a bien-sûr été un avantage pour la première année, de même que les bases abordées en économie et droit. Toutefois, Amélie pense que cette formation est accessible à tous ceux qui veulent bien s'en donner les moyens.

Après avoir réussi son diplôme universitaire, elle a choisi de poursuivre en **licence d'administration publique** à l'université de Poitiers. On y dispense principalement des cours de droit public qui est très spécifique. Cette formation permet ensuite de postuler sur des postes administratifs dans divers ministères ou collectivités locales. La formation de gestionnaire du DUT sera donc un plus pour Amélie.

Amélie s'est déjà informée sur les concours qui pourraient l'intéresser dans la fonction publique. Elle envisage soit le concours des douanes, mais aussi des administrations sociales. « Car de la gestion, il y en a partout » dit-elle. « Que ce soit dans une petite entreprise ou dans une grande administration ».

En attendant, elle envisage de travailler en parallèle dans un service comptable du secteur privé, "histoire de ne pas perdre la main » en gestion et « de financer ses études ». Amélie est en effet quelqu'un de très actif, puisqu'elle a toujours mené en parallèle ses études et un travail ponctuel, et ceux dès la classe de première.

Les élèves de STMG ont été à l'écoute de ses conseils bien utiles et de ses encouragements à croire en leurs avensirs. Nous lui souhaitons un « fabuleux destin »...

Plus d'info sur le DUT GEA et sur le site de l'Onisep